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令和元年第７回熊野町議会臨時会

会議録（第１号）

１．招集年月日 令和元年１０月２８日

２．招集の場所 熊野町議会議場

３．開議年月日 令和元年１０月２８日

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

４．出席議員（１６名）

１番 水 原 耕 一 ２番 福垣内 邦 治

３番 光 本 一 也 ４番 中 島 数 宜

５番 尺 田 耕 平 ６番 竹 爪 憲 吾

７番 諏訪本 光 ８番 沖 田 ゆかり

９番 片 川 学 １０番 時 光 良 造

１１番 民 法 正 則 １２番 荒 瀧 穂 積

１３番 山 吹 富 邦 １４番 山 野 千佳子

１５番 中 原 裕 侑 １６番 大瀬戸 宏 樹

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

５．欠席議員（０名）

な し

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

６．地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者の職氏名

町 長 三 村 裕 史

副 町 長 内 田 充

教 育 長 林 保

総 務 部 長 宗 條 勲

危 機 管 理 監 貞 永 治 夫

民 生 部 長 時 光 良 弘

建 設 部 長 沖 田 浩

教 育 部 長 横 山 大 治

建設部技術担当部長 林 武 史
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総 務 部 次 長 堀 野 辰 夫

民 生 部 次 長 西 岡 隆 司

建 設 部 次 長 堂 森 憲 治

建設部技術次長 桑 垣 誠

教 育 部 次 長 隼 田 雅 治

財 務 課 長 桐 木 和 義

危 機 管 理 課 長 花 岡 秀 城

地 域 振 興 課 長 西 川 伸一郎

税 務 課 長 須 賀 雅 彦

高齢者支援課長 西 村 ゆ り

住 民 課 長 立 花 太 郎

子育て・健康推進課長 佛 圓 至 裕

生 活 環 境 課 長 宗 像 雅 充

都 市 整 備 課 長 福 嶋 春 樹

上 下 水 道 課 長 寺垣内 栄 作

生 涯 学 習 課 長 榎 並 正 和

会 計 課 長 穂 坂 俊 彦

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

７．本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 西 村 隆 雄

議会事務局書記 永 谷 望

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

８．議 事 日 程（第１号）

開 会 宣 告

日程第 １ 会議録署名議員の指名

日程第 ２ 会期の決定

日程第 ３ 議案第６０号 熊野町防災行政無線デジタル化整備工事請負契約の締結に

ついて

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

９．議事の内容
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（開会 ９時３０分）

○議長（大瀬戸） ただいまの出席議員は１６名です。定足数に達していますので、ただ

いまから令和元年第７回熊野町議会臨時会を開会します。

これから本日の会議を開きます。

本日の議事日程はお手元に配付したとおりです。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） これより日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、１３番、山吹議員、

１４番、山野議員、１５番、中原議員の３名を指名します。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） これより日程第２、会期の決定を議題とします。

お諮りします。本臨時会の会期は、本日１日のみとしたいと思いますが、これに御異

議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） 異議なしと認めます。よって、会期は本日１日とすることに決定しま

した。

これより議案の説明を求めるため、町長、その他の関係職員の出席を求めます。

暫時休憩します。

（休憩 ９時３１分）

（再開 ９時３３分）

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 休憩前に引き続き、会議を再開します。

これより日程第３、議案第６０号、熊野町防災行政無線デジタル化整備工事請負契約

の締結についてを議題とします。

提案者から提案理由の説明を求めます。

町長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○町長（三村） 議案第６０号、熊野町防災行政無線デジタル化整備工事請負契約の締結

につきまして提案理由を御説明申し上げます。

この契約は、アナログ電波が、令和４年１１月末に停波することから、現行の防災行
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政無線をデジタル化に更新するとともに、避難情報等を迅速に発令・発信するための

システムを整備する工事を行う契約を締結するものでございます。

この工事の契約締結について、その予定価格が５，０００万円を超えるため、議会の

議決を求めるものでございます。

御審議の上、御承認賜りますよう、お願い申し上げます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 以上で提案理由の説明を終わります。

これより質疑を行います。質疑はありませんか。

沖田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○８番（沖田） 防災行政無線のデジタル化事業ということで、先日、全協のほうでも詳

しく説明をいただきましたけれども、この聴覚障害者の方に対する配慮というものが

ここへなされてるんですが、視覚障害者に関してはどのように考えていらっしゃるの

かお伺いいたします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 花岡危機管理課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○危機管理課長（花岡） 視覚障害者につきましては、電話回線のほうとか、戸別受信機

等での、そこらの機器の充実で対応してまいりたいと考えております。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 沖田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○８番（沖田） よろしくお願いいたします。

たび重なる災害のたびに、障害者の方が逃げおくれているという現状がございますの

で、その点も考慮して進めていただきたいと思います。

次に、この中に町のホームページのほうにＪアラート等、緊急情報を自動的に表示す

るということなんですけれども、この町のホームページ、非常に見にくいという声が

多くございます。やっぱり、せっかくすばらしい防災行政無線のデジタル化をすると

いうことですので、このホームページもあわせてリニューアルをしていただいて、見
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やすいように改善をしていただきたいと思うんですけれども、いかがでしょうか。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 西川地域振興課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○地域振興課長（西川） ホームページについてでございますが、一応、システム等を変

える予定がございまして、できるだけそのような形で対応できるようにしたいと考え

ております。

以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 沖田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○８番（沖田） 済みません、ちょっと理解しがたいんですけれども、見にくいというの

が、字が小さかったり、本当に、もう少し町民の方が見たときに、ぱっと見てわかる

ように、まあ大変な、そのフォーマットとか、いろいろあると思うんですけれども、

そういったことなんですけど、その点についてをお伺いしてるんですけど。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 貞永危機管理監。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○危機管理監（貞永） 町のホームページのほうにも情報を出すということではあるんで

すけども、実際に防災関係の情報につきましては、防災ポータルサイトという方向、

そちらのほうで詳細な情報を出していきたいというふうに思っておりますので、その

中で見やすい、大きな文字とか、わかりやすい表示のほうを検討させていただきたい

というふうに思っております。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 沖田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○８番（沖田） それと、この防災行政無線についてなんですけれども、防災行政無線で

すから、避難情報の発令ということが重要になってくるかと思いますけれども、日常

的に放送されているものの中には、火災の発生やら、行方不明者、また葬儀の案内な
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どの放送があると思います。この葬儀の放送に関しては、賛否両論いろいろありまし

て、町民の方からもいろいろお話を伺っております。

やはり、亡くなられた方が町内にいらっしゃる場合には放送ができる。しかしながら、

施設にいらっしゃった場合には放送ができないといったような問題も含まれており、

今後、広範囲に音域が広がるということですので、それに対しては、反対の意見の方

もいらっしゃいますし、現段階で構わないので、今後どのようにしていくお考えなの

かお伺いしたいと思います。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 貞永危機管理監。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○危機管理監（貞永） 防災行政無線を使った一般放送と言われるものなんですけども、

基本的に一般放送というのは、防災行政無線が常に動いているかどうかという確認を

するための放送として使っております。

その中で、言われるように、葬儀とか、食中毒の予警報とか、いろんな情報も出して

はおりますけども、それについて賛成の方、反対の方もいらっしゃると思います。今

後、新しい発信方法の中で、メールの登録制があります、その中で一般情報について、

各携帯のほうに流せるというふうな方法もありますので、そういったところを利用し

て、必要な方だけ情報を得るような方向性も考えていきたいというふうに思っており

ます。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 沖田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○８番（沖田） ありがとうございます。よろしくお願いいたします。

それと、３年後に工事が完成するということなんですけれども、やはり完成した後に、

災害対策本部を設置して、訓練が必要だと思いますが、その点についてはいかがお考

えでしょうか。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 貞永危機管理監。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
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○危機管理監（貞永） システムが完成した後、いろんな訓練というのをやっていかなけ

ればいけないと思うんですけども、町だけではなくて、実際に地元の自主防災組織と

か、自治会とかと一緒に訓練というものをやっていきたいというふうには考えており

ます。

ただ、詳細なものにつきましては、まだシステムのほうが固まっておらず、どんなふ

うに訓練を連携してやっていくのかというのは、まだ未知数なところがありますので、

今後内部で検討して、自治会と自主防災会のほうと協議してまいりたいというふうに

思っております。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） よろしいですか。

荒瀧議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○１２番（荒瀧） 今お話も出ましたが、いろいろな点がございます。地域防災計画の進

捗ぐあい、今、要するに全てこの防災計画という大きなフレームの中で放送もあり、

東部もそういう避難施設がある、部分的な提案があって議決せえ言われるんですが、

大きなフレームが見えずに、今、議決しとる状態でございます。進捗はいかがでござ

いますか。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 貞永危機管理監。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○危機管理監（貞永） 地域防災計画につきましては、ことしの６月議会のほうでも、少

しちょっとおくれてるということでお待ちいただいてる状況なんですけども、今、大

体７割程度は平成２４年の８月の時点からの更新作業が進んでいるという状況でござ

います。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） よろしいですか。

ほかにございますか。

（「質問なし」の声あり）



－8－

○議長（大瀬戸） これをもって質疑を終結します。

これより討論を行います。

討論はありませんか。

（「討論なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） これをもって討論を終結します。

これより、議案第６０号について採決します。

本案については、原案のとおり決することに御異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） 異議なしと認めます。

よって、議案第６０号については、原案のとおり可決されました。

以上で本日の日程は全て終了しました。

それでは、本日はこれにて散会します。

皆さん、大変お疲れさまでした。

（散会 ９時４３分）



－9－

上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。

熊野町議会議長

署名議員

署名議員

署名議員


